



学校紹介 ~その40~

卒業アルバム作成中

1月下旬から卒業アルバムの作成が始まりました。

まずは写真選びからです。クラスのアルバム委員は懐かしさのあまり、ついつい写真に見入ってしまい、作業がはかどらない様子。

写真を見ると4年間という年月がいかに長いかがわかります。入学式の、どこか幼さの残る容姿が、卒業間際ともなると立派な大人に変わっています。

アルバムの完成は5月末になる予定です。

前日の準備も含めて、生徒達は常にテキパキと働いてくれました。



多くのみなさんにご来場いただき、おかげさまで昨年より40000円近く売り上げを伸ばすことができました。

売り上げの一部は、生徒達が思いを込めた手紙と一緒に、東日本大震災で被害に遭われた宮城県気仙沼市大島の小中学校と公民館に寄付されます。



入学式の様子



旧校舎の授業風景



春の遠足(1年)

2月の行事予定



- 2月 14日(金) ……遠足代休
- 18日(火) ……答案返却
- 19日(水) ……アートセラピー
- 24日(月) ……カウンセリング
- 27日(木) ……カウンセリング
- 28日(金) ……卒業式予行(行基町)



3月の行事予定



- 3月 1日(土) ……卒業式(行基町)
- 12日(水) ……卒業式代休
- 20日(木) ……終業式



チャリティ古本市

2月2日(日)、伊丹市の図書館「ことば蔵」で「チャリティ古本市」が開催され、本校生徒がボランティアとして参加しました。



編集後記

節分の日、ある先生から「厄除けまんじゅう」の差し入れをいただきました。「節分」と言えば豆? 「おまんじゅう」をいただきながら「節分」と「厄除け」のつながりを少し調べてみました。

旧暦では立春を元日とするので、節分はその前日、つまり大晦日です。豆まきには、「まめ」を鬼の目すなわち「魔目(まめ)」にぶつけて「摩滅」という厄払いの意味があるのだそうです。

おまんじゅうをおいしく頂いた後は、恵方巻きに鯛。ついでに年の数だけ豆を……。厄は払っても「食欲」は払いきれないようです。

